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国内ビジコン優勝者との構成類似度 プレゼン内容の構成バランス

71%

聴衆に印象を残せた話題ランキング

【あなたのプレゼンの情報量】
1 NHKから国民を守る党のホーム

ページを検索してください

△ 少しゆったり
2

非道を、なNHKをぶっ壊すのが、
私たち、NHKから国民を守る党で
す あなた側の話量は7分が適切と判定されました

3 この掲示場のスペースを広く開放
一般的なプレゼンと比較して、時間の割に情報量が少なめです

4 この掲示板を都内に1万4000ヶ所も設
置するのはばかばかしい

5 詳しくは、フナハシユメトで検索して
ください

6 NHKに受信料を払う人は、バカであると

7 NHKから国民を守る党の舟橋夢人です

8 東京都政にとって、とても大きな損失

9 ばかばかしいといえばNHKの受信料支払い

10 NHKがなければ生活できないなどというこ
とはありえません

一般的に聞きやすい
と言われる

300文字/分換算

COG-PRESENは、AI技術で営業プレゼンを解析し、その特徴とより改善できる点を検出するものです。過去に分析した30,000人のコミュニケーションデータと、国内の
ビジネスコンテストのファイナリスト・優勝者のプレゼンを分析し、その傾向と比較できるようにしました。各項目で検出されている内容について、自分の過去レポート
や他の方のレポートを横に置いて、今回のプレゼンとの違いを理解し、より効果的な営業プレゼンについて考える機会にしてください。
「一般的な人が聞こえた」レベルに文字起こしされていますので、雑音の多い環境や、はっきりとした発音でない場合は＊＊＊で示されています。その場合でもこのAI分
析は、固有名詞ではなく内容の構成を分析しているため、分析結果に大きな影響はありません。



プレゼン中のトークのクセを確かめよう

【CHECK1】自信が無さそうに聞こえる表現をしていないか？
-

ここでは、プレゼンのクセとして、あなたがしゃべった「フィラー」を検出しています。
一般的に「フィラー」の多いプレゼンは、自信がなさそうに聞こえます。
1回のプレゼンで20回以上出ている語句は、あなたの「クセ」である可能性が高いため、意識して抑えましょう。

【CHECK2】指示語がどのくらい使われているか？
ここでは、あなたがしゃべった「指示語・こそあど言葉」を検出しています。
短時間で伝えるピッチや、オンラインでのプレゼンなどにおいて指示語を多用すると、
聴衆の理解と合致していない可能性が高まります。
1回のプレゼンで20回以上出ている語句は、あなたの「クセ」である可能性が高いため、意識して抑えましょう。



当事者意識を引き出す「問いかけ」を確認しよう

【CHECK3】聞き手に問いかけ・呼びかける表現があるか？
ここでは、自分からの「問いかけ」について
5W1Hを尋ねるようなOPEN質問と、単純にYes/Noを問うCLOSED質問に分けて回数を検出しています。
また、一つの問いが長文でなされているか、短文でなされているかも特徴が出ます。
「話順」で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

問いかけ文の長さ（平均）

47.5語

話順 質問種 問いかけ・呼びかけ

7 CLOSED
それにもかかわらず放送電波を一方的に送り付け、スマホからも受信料を徴収し、視聴しない人
たちにも受信料を請求してくるNHKにこのまま支払いを続けることは、ばかばかしいと思いませ
んか？

7 CLOSED 支払ってないの人の分まで負担させられていることも、ばかばかしいと思いませんか？

9 CLOSED
国会議員すらも、受信料を支払っていないのに、それでもあなたは、NHKに受信料を支払い続け
ますか？

10 CLOSED え、皆さん、知ってますか？



プレゼンの情報構成と、説明の過不足を確かめよう

【CHECK4】プレゼンの説明構成を確認
-

ここでは、プレゼン内で出された話題について、
論理的な情報を補足・掘下げて話し合われた割合がどのくらいあるかを示しています。

主にどのような話題が話され、しっかり説明できていない話題は何か確かめましょう。
（説明の少ない話題に　挨拶などが列挙されている場合は気にする必要がありません）
自分の過去のプレゼンや、他の人のプレゼンと比較してすると、あなたのクセ・傾向がわかります。
どの話題にどう説明したかは、次ページのCHECK5で確認できます。

しっかり説明がある　　
話題数　　 2トピック

もう少し、理由や根拠の掘下げが必要そうです

話題の数　3件
話順 説明の少ない話題　1件 話順 説明のある話題　2件

11 詳しくは、フナハシユメトで検索してください 4
この掲示板を都内に1万4000ヶ所も設置するのは
ばかばかしい

10
NHKから国民を守る党のホームページを検索して
ください



【CHECK5】各話題の説明量・内容
-

ここでは、プレゼン内で出された話題について、論理的な情報を補足・掘下げて話し合われた箇所を抽出しています。
ただし、掘下げの掘下げ・掘下げの理由付けなど、ストレートではない話題は、
聴衆にも伝わりにくくなる複雑な話題構成のため省略されています。
ここでは、話題に対して　直接補完した話題が何なのかの列挙がされています。
何の話題をしっかり説明できていたかを振り返りましょう。
話順で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

何らかの掘下げをした話題数　　 2話題

話順 話題種 トピックサマリー
プレゼン内容

（参考として各話題の冒頭のみ掲載）

4 説明のある話題
この掲示板を都内に1万4000ヶ所も設
置するのはばかばかしい

そして若者にとどまらず、お仕事の都合や、ご家族の
反対で、立候補はしたいけれどできない方も多くい
らっしゃいます。 せめて、ポスター掲示場を使ってア
ピールしてほしいと考えています。  同時にインター
ネット...

↓

2→ 具体的説明 この掲示場のスペースを広く開放

何も貼られていない掲示場がある、えー、掲示場があ
る、ある、近くにある方はチャンスです。 何も貼られ
ていないスペースは、私たち、NHKから国民を守る党
の候補者たちのスペースですが、私たちは今回立候補
しない皆様にも東京都知事選挙に積極的に参加してい
ただこうという思いから、この掲示場のスペースを広
く開放しています。...

- -

10 説明のある話題
NHKから国民を守る党のホームページ
を検索してください

異論がある方は、インターネットでNHKから国民を守
る党のホームページを検索してください。 NHKをぶっ
壊す、タチバナタカシYouTubeチャンネル、NHKを
ぶっ壊す、タチバナタカシYouTubeチャン...

←この話題へのニーズ・
　根拠を引き出すか、
　仮説提示してみましょう

↓

6 → 具体的説明
非道を、なNHKをぶっ壊すのが、私た
ち、NHKから国民を守る党です

それほど多くの人が受信料を支払っていません。 NHK
は支払っていない人に法的措置も取らず、真面目に支
払う人たちの毎月の受信料に上乗せしてくる、こんな
非道を、なNHKをぶっ壊すのが、私たち、NHKから国
民を守る党です。...

- -

11
説明の少ない話

題
詳しくは、フナハシユメトで検索してく
ださい

しかし、NHKは国内で経営しているのですから、税金
を取るのは難し＊ありません。 そこで財務省に提案で
す。 受信料税を設定し、税率を法人税並みの30パー
セントとし＊、してはいかがでしょうか。 受信料税
で...

←説明が足りない
　かもしれません

→ 説明無し

- -



プレゼン全体を振り返ろう

【CHECK6】プレゼン全体の流れ・説明内容
話された順に話題のトピックが表示されています。
・話順は、各CHECKで表現されている数値です。
・トピックサマリーは、実際に話された内容のうち　重要と思われる用語です。
・チェックポイントでは一般的なプレゼンと乖離の大きい箇所にアラートが出ています。

「一般的な人が聞こえた」レベルに文字起こしされていますので、雑音の多い環境や、はっきりとした発音でない場合は＊＊＊で示
されています。その場合でもこのAI分析は、固有名詞ではなく内容の構成を分析しているため、分析結果に大きな影響はありませ
ん。 -

話順 トピックサマリー 実際に話された内容 分類タイプ チェックポイント

1
NHKから国民を守
る党の舟橋夢人で
す

東京都知事候補者、NHKから国民を守る党、舟橋夢人、58
歳。 NHKをぶっ壊す党員、立花孝志信者、節税推進カ＊、私
はカイロ大学を卒業していません。 私は二重国籍ではありま
せん。 では、舟橋夢人さんの政見放送です。  
NHKをぶっ壊すでおなじみの立花孝志が代表を務めるNHKか
ら国民を守る党の舟橋夢人です。 え、まず皆様がお住まいの
町にも大きな選挙場の掲示板が立ってますね。 候補者のポス
ターが貼られている、あの掲示板です。 掲示板を注意して見
ていただくと、ずらっと同じポスターが貼られている掲示ト
ウ＊もあれば、何も貼られてないスペースがある掲示場もあ
ります。

[2]「この掲示場
のスペースを広
く開放」につい
ての具体的説明

2 この掲示場のス
ペースを広く開放

何も貼られていない掲示場がある、えー、掲示場がある、あ
る、近くにある方はチャンスです。 何も貼られていないス
ペースは、私たち、NHKから国民を守る党の候補者たちのス
ペースですが、私たちは今回立候補しない皆様にも東京都知
事選挙に積極的に参加していただこうという思いから、この
掲示場のスペースを広く開放しています。

[4]「この掲示板
を都内に1万

4000ヶ所も設置
するのはばかば
かしい」につい
ての具体的説明

3
東京都政にとっ
て、とても大きな
損失

詳しくはインターネットで、NHKから国民を守る党のホーム
ページを検索してください。 なぜ、このような取り組みを
行っているのか、根底には現在の選挙制度に対する不満があ
ります。 まず2016年に成人年齢の引き下げで18歳から選挙
に投票できることになりました。 それにもかかわらず立候補
は30歳にならなければできません。 都知事選という注目さ
れる選挙に長期的視点モ＊持った若者の声が投票という形で
しか表現できないことは、東京都政にとって、とても大きな
損失です。

[2]「この掲示場
のスペースを広
く開放」につい
ての具体的説明

4

この掲示板を都内
に1万4000ヶ所も
設置するのはばか
ばかしい

そして若者にとどまらず、お仕事の都合や、ご家族の反対
で、立候補はしたいけれどできない方も多くいらっしゃいま
す。 せめて、ポスター掲示場を使ってアピールしてほしいと
考えています。  同時にインターネットが普及した現在にお
いて、いつまでも多額の費用と労力をかけて、この掲示板を
都内に1万4000ヶ所も設置するのはばかばかしいと声を大に
して訴えたいです。

起点となる話題 ✔

この話題に対して、
なぜそれを勧めたい
のか、背景理由など
を伝えましょう。相
手の心を動かすプレ
ゼンになります。

5
ばかばかしいとい
えばNHKの受信料
支払い

ばかばかしいといえばNHKの受信料支払いです。  NHKに受
信料を払ってる人は78パーセントと言われています。 つま
り支払っていない人が22パーセントもいるということです。 
難しい話は端折りますが、NHKは愚直に受信料を支払ってい
る人たちに、この不払い分を押し付けているのです。 もし
NHKが受信料を不払いしている人全員に裁判をしようとした
ら、5万年以上かかります。

[6]「非道を、な
NHKをぶっ壊す
のが、私たち、
NHKから国民を
守る党です」に
ついての具体的

説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

6

非道を、なNHKを
ぶっ壊すのが、私
たち、NHKから国
民を守る党です

それほど多くの人が受信料を支払っていません。 NHKは支
払っていない人に法的措置も取らず、真面目に支払う人たち
の毎月の受信料に上乗せしてくる、こんな非道を、なNHKを
ぶっ壊すのが、私たち、NHKから国民を守る党です。

[10]「NHKから
国民を守る党の
ホームページを
検索してくださ
い」についての

具体的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。



7

NHKがなければ生
活できないなどと
いうことはありえ
ません

情報取得の手段も多様になってきた現代において、NHKがな
ければ生活できないなどということはありえません。 現にテ
レビを持たない世代も年々増えています。  それにもかかわ
らず放送電波を一方的に送り付け、スマホからも受信料を徴
収し、視聴しない人たちにも受信料を請求してくるNHKにこ
のまま支払いを続けることは、ばかばかしいと思いません
か？ 支払ってないの人の分まで負担させられていることも、
ばかばかしいと思いませんか？ NHKの職員の給料は、平均
1500万円。

[6]「非道を、な
NHKをぶっ壊す
のが、私たち、
NHKから国民を
守る党です」に
ついての具体的

説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

8
その国会議員に対
し、NHKはノーア
クション

渋谷区の一等地に、建設中の大きなNHK新社屋も、皆さんが
支払った受信料からできています。 今年国会では、NHK会長
の目の前で、国会議員が10万円以上の受信料を滞納、つまり
不払いしてることを公言いたしました。 ですが、その国会議
員に対し、NHKはノーアクションです。

[9]「NHKに受信
料を払う人は、
バカであると」
についての具体

的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

9
NHKに受信料を払
う人は、バカであ
ると

国会議員すらも、受信料を支払っていないのに、それでもあ
なたは、NHKに受信料を支払い続けますか？ タチバナタカシ
はこう表現します。 NHKに受信料を支払う人は、バカである
と。 私も敢えて言います。 NHKに受信料を払う人は、バカ
であると。

[6]「非道を、な
NHKをぶっ壊す
のが、私たち、
NHKから国民を
守る党です」に
ついての具体的

説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

10

NHKから国民を守
る党のホームペー
ジを検索してくだ
さい

異論がある方は、インターネットでNHKから国民を守る党の
ホームページを検索してください。 NHKをぶっ壊す、タチバ
ナタカシYouTubeチャンネル、NHKをぶっ壊す、タチバナタ
カシYouTubeチャンネル、NHKをぶっ壊す、タチバナタカシ
YouTubeチャンネル。 え、皆さん、知ってますか？ NHKの
事業収入は、65500億円ですが、なんと税金を払っていませ
ん。 ガーファーを始め、外国企業では、課税は難しいかもし
れません。

起点となる話題 ✔

この話題に対して、
なぜそれを勧めたい
のか、背景理由など
を伝えましょう。相
手の心を動かすプレ
ゼンになります。

11
詳しくは、フナハ
シユメトで検索し
てください

しかし、NHKは国内で経営しているのですから、税金を取る
のは難し＊ありません。 そこで財務省に提案です。 受信料
税を設定し、税率を法人税並みの30パーセントとし＊、して
はいかがでしょうか。 受信料税で、年間2000億円程度の税
収アップになります。  例えば、タバトッコ＊特別税は1500
億円程度、石油ガス税は年間240億円程度、地方揮発油税が
2700円程度ですから、NHKから受信料税を取るだけで、タ
バコが安くなります、ガスが安くなります、あるいはガソリ
ンが安くなります。 詳しくは、フナハシユメトで検索してく
ださい。 フナハシユメト、フナハシ。  
東京都知事候補者、NHKから国民を守る党、フナハシユメト
さんの放送でした。

起点となる話題 ✔

この話題に対して、
なぜそれを勧めたい
のか、背景理由など
を伝えましょう。相
手の心を動かすプレ
ゼンになります。



付録：質疑応答（検出された場合のみ）

【CHECK7】質問に対して、適切に答えられているか？
ここでは、徴収や審査員からの「質問」について、適切に回答できているかを検出しています。
5W1Hを尋ねるようなOPEN質問と、単純にYes/Noを問うCLOSED質問に分けて回数を検出し、
それぞれの回答が長文でなされているか、短文でなされているかも特徴が出ます。
「話順」で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

自分の回答文の長さ（平均）

-

話順 質問種 質問 回答
検出なし


